

PICK UP!

ご当地キャラ博 2024

【日時】10月19日(土)・20日(日) 9:00～15:00

【場所】夢京橋キャッスルロード一帯 (京橋口駐車場・四番町スクエアなど)

ご当地キャラクターのPRステージや、各ブースでグッズの販売などを行います。また、キャラ茶会(19日のみ)やeスポーツ大会(両日)といったサブイベントも実施予定です。

ご当地キャラ博 in 彦根実行委員会事務局
((一社)日本ご当地キャラクター協会内)
☎ 22-1130 FAX 22-1139

交通規制にご協力ください (交通規制時間 7:00～17:00)

安全にイベントを実施するため、開催当日、一部の区間が歩行者専用道路になります。

▶夢京橋キャッスルロード
「本町一丁目」交差点から「京橋」交差点の手前まで

▶彦根城内
「京橋」交差点の京橋から彦根東高校・旧大津地方裁判所彦根支部前の城内分岐路まで

自家用車での来場は
できるだけ控えてください

両日とも会場付近の混雑が予想されますので、ご協力をお願いします。できる限り、徒歩またはバスをご利用ください。
※京橋口駐車場(本町二丁目)は閉鎖(10月18日(金)から20日(日)撤収後まで)



▲詳しくはこちら



▲昨年度の様子



2025年開催 / わたSHIGA輝く国スポ・障スポ ～あなたのチカラが、彦根のタカラ～

☎ 国スポ・障スポ総務課 ☎ 30-6141 FAX 23-2660

彦根市開催競技【国スポ・障スポ 陸上競技】

国スポ・障スポに向けてがんばる地元・彦根の選手にインタビューしました!



▲「陸上競技の魅力は、0.01秒をどうやって縮めるのかを毎日考えて練習に取り組み、自分の限界を超えていけることです。」と、競技で大切にしていることを直筆で書いてくれました!

やまもと つよし 山本 剛士 選手

彦根市出身で社会人陸上選手として活躍中!
聴覚障害のある選手が活躍する、「第5回世界デフ陸上競技選手権大会(2024)」では、日本代表として出場し、男子4×400mリレーで2位、男子400mで8位に入賞されました☆

1 陸上を始めたきっかけは?

ウサイン・ボルト選手が100mで世界記録を出した瞬間を見て、自分も速く走れるようになりたいと陸上競技に興味を持ち、中学生から競技を始めました。

2 世界選手権に出場された感想は?

とても緊張しやすい性格なので、プレッシャーが大きかったです。レース前に胸に手を当てて心を落ち着かせ、走り終えた時は開放感に包まれました。また選手同士では、世界共通の国際手話や英語の筆談などでコミュニケーションをとるので、覚えるのが大変でした。

3 今後の目標は?

来年のデフリンピックや地元彦根で開催される国スポ・障スポで主役になれるよう、良い結果を残したいです!

インタビュー詳細は
こちらへ▶



▲実行委員会 HP



▲X



▲Instagram

ひこねいろ文化祭 vol.3

ちっちゃいありがとうを、いっぱい伝えよう



▲ひこねいろカルタで遊ぶ子どもたち



▲国スポ・障スポのPRパフォーマンス

今年で3回目となる彦根で活動する人が大集合する野外イベントを開催します!

音楽やダンスなどのステージ、マルシェやキッチンカー、各種遊び体験などもあります。みんなのアツい想いを感じられる一日に参加してみませんか?

今年も(一社)滋賀県造園協会 北地区が主催する「グリーンフェア 2024」と同時開催します。当日の開催情報はInstagram(QRコード)から!



HIKONEIRO_GREEN

10月13日(日) 10:00～15:00 (少雨決行、荒天中止)

場 荒神山公園(日夏町)

問 彦根市シティプロモーション戦略推進委員会事務局(広報戦略課内)

☎ 30-6143 FAX 22-1398

【HP番号: 25102】



▲災害時に役立つロケットストーブを使用した焼きマシュマロの提供(有料)



◀昨年参加くださっている、滋賀大学サステナビリティ研究会さん、彦根市赤十字奉仕団さんに、活動への思いなどについて、インタビューしました。詳しくはnote(QRコード)をご覧ください。



～彦根にJリーグを～

Go! Go! レイラック

会場で選手たちに
熱い声援を届けましょう!

10.20 SUN

13:00 ▶キックオフ

VS 横河武蔵野FC

平和堂 HATO スタジアム

社長&監督
インタビュー



▲詳細はこちら

地域の皆さまにとって、なくてはならない存在になりたい。

選手としてこのクラブに関わってから約18年、私のレイラックをJリーグクラブにしたいという思いはどの選手よりも強いはず。サッカーをとおしてスポーツの持つ力を地域の皆さんにお伝えしたいです。



㈱Mi-Oスポーツ代表取締役
うちばやし ひろたか
内林 広高 社長

このチームをJリーグに、ポテンシャルは高い。



レイラック滋賀FC
かくた まこと
角田 誠 監督

いつも多くの方に応援いただき、本当に感謝しています。サッカーは生で見てこそその特別な迫力と雰囲気があります。レイラックには能力の高い選手も多いので、ピッチでの活躍を見ていただきたいです。